Metro Sección: Ciudad 2024-11-19 03:59:57

 74 cm^2

Página: 15

1/1

línea10

DEMIS FUENTES

TODAVÍA hay más dudas que certezas sobre cómo ser hará la elección para el Poder Judicial, pero ya empezó a causar los primeros estragos.

RESULTA que la iniciativa ciudadana en contra de las corridas de toros obtuvo 30 mil firmas, cuando sólo necesitaba 18 mil para darle entrada.

PERO el Instituto Electoral de la Ciudad de México está en un dilema. Si continúa con el proceso, el Congreso le pedirá que arranque con la consulta a pueblos y barrios originarios y ahí está el atorón.

CON el gasto que se avecina para cumplir la venganza más cara de la historia... perdón... la renovación de juzgadores a partir de voto

popular, el organismo no piensa gastar en otra cosa mientras no sepa cuánto requerirá.

POR muy justificado y necesario que resulte cualquier otro tema tendrán que decirle iolé!

¿12 ESCOLTAS lo siguen día y noche? SEGURO es un funcionario relacionado con la seguridad pública en la CDMX. ¿NO es esa su responsabilidad? ¿ENTONCES quién tiene tal Autoridad

en el Centro Histórico para hacer uso de tantos recursos?

AY, perdón, era pregunta y resultó res-

puesta.

demisfuentes @reforma.com

